
Ven avance lento en obra de Avenida Palo Solo

Interfieren tuberías
en pavimentación

Hallan instalación

telefónica e hidráulica

enoja a ciudadanos
falta de señalización

Lorana Morales

HUIXQUILUCAN Instaladores
telefónicas e hidráulicasyprovee
dores de comercios han compli
cado la pavimentación con con
creto de la Avenida Pato Sola

En un recorrido por los 23
kilómetros de la obra se observó
que d tramo que proviene de Pi
róles hada Bosques de la Herra
dura presenta un desorden debi
do a que hay fracciones inconclu
sas montones de cascajo y bocas
de tormenta abandonadas

Vecinos consideraron que la
obra avanza de manera lenta de
bido a que falta coordinación en

tre la empresa yAyuntamiento
La Dirección de Desarrollo

Urbano Municipal inició el 10 de
diciembre del año pasado este
proyecto y se prevé que conclu
ya a mediados de abriL

Pedro Rico encargado de
Tránsito y Vialidad de la obra re
veló que registros de Telmexy las
instalaciones hidráulicas tanto
pluviales como hidro sanitarias
han complicado el avance

Hay tuberías que nos están
afectando primero son los de Te

léfonos en segundahay registros
del agua pluvial que se venían re
parando el otro son registros y
tuberías que hemos encontrado
muy encimay se han rota

Eso es lo que nos ha quitado
el tiempo es todo drenaje tube
ría registros informó

Ricardo Dosal comerciante
y vedno de la zona criticó la for
ma en la que trabaja la empresa
ya que no hay señalamientos ni
medidas para su ejecución

Ves mantas que dicen pro

mesa cumplida ¿cuál es la pro
mesa cumplida si desde el mes
de diciembre están trabajando es
tamos en marzo y no podemos
terminar

No hay coordinación hacen
el aplanado les sale una fugay di
cen no podemos continuar has
ta que los del agua vengan arre
glar comentó

La pavimentaciónde Palo So
lo abarca desde el entronque con
el Camino Viejo a Huixquilucan
hasta Palma Criolla y cuya inver
sión fue de 30 millones de pesos

Fidendo Martínez vedno y
comerciante de la zona señaló
que los vecinos temen que la tem
poradade lluvias alcance las obras
y entorpezca su conclusión

Lo veo bien lento y así como
van se llevan otro medio año no
menos nosotros comprendemos
que es un beneficio para la colo
nia pero no podemos hacer tanto
sacrificio dijo Martínez
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